
６月６日（水）

氏名 発言の表題
鈴木洋子 １　 稲葉市長の３期目、市民の期待にどう応えるか

　(1)  道半ばの行財政改革について
　(2)  待たれる街づくりについて
　(3)　ごみ問題について
　(4)　男女共同参画社会の実現は先ず庁内から
２　 小金井市に「緑の特区」を創らないか
　(1)　小金井市「緑の特区」を申請して、市の財産である緑の保存を始めと
     し、自然環境を守るための啓発を積極的に推進しないか

露口哲治 １　 狭隘道路の拡幅計画について問う
　(1)　固定資産税や都市計画税を減免することで積極的な道路拡幅はできない
　　 ものか
　(2)　電柱や標識柱を整備し、少しでも広い道幅を確保できないか
　(3)　道路の柱は共通で利用できないか（電気、電話、ミラー、道路標識、
　　 商店会街路灯など）
２　 交通安全、自転車事故防止について問う
３　 交通不便地域のココバス運行開始について問う
　(1)  小型化、タクシー化・一般乗用乗合限定で運行できるか
　(2)  道路通行制限、警察の交通規制、運行許可は、地域に応じた対応に努め
　　 て欲しい

高木真人 １ 　市テニスコート内緑地に専用ゲートボール場を
 （1） 東京都水道局との契約内容で問題はあるか
 （2） 近隣のマンション住民との協定書に問題はあるか
  (3） 現在の緑地（約1,000㎡）を整備すればゲートボール場になる
 （4） 国分寺市は５ヶ所ある。小金井市も習わないか
 （5） 上水公園グラウンド利用状況にも若干の余裕が生じる
 （6） 今後の取り組みについて、出来ることならクレーコートを
２　 東小金井駅の駅名変更について
 （1） 駅名変更は地域振興や観光振興にプラスとなる
 （2） 地域活力向上はＪＲ東日本にもプラスとなる
 （3） 新線はインセンティブな駅名となっている
 （4） 東急電鉄の事例に学ぶものが多い
 （5） 駅名変更に掛かる費用について
 （6） 先進市の日立市、西宮市、大津市に学ぶ
 （7） 南武線の分倍河原駅と谷保駅間に出来る新駅について
 （8） 首都圏には７つも類似駅を抱えている市がある
 （9） 総務省の地域活性化事業として近隣他市に呼びかけては
 （10）駅名変更の市民の声、公募などスケジュール案について
 （11）平成２１年３月ダイヤ改正に照準を合わせては

五十嵐京子 １　 引き続き街づくりの推進を
　(1)　武蔵小金井駅南口再開発の第二地区について
　(2)　武蔵小金井駅北口の街づくりについて
 （3） 東小金井駅名と街づくり
２　 質の行革を進めるための課題

宮下誠 １　 新しい焼却炉の建設に向けて

　平成１９年第２回市議会定例会の一般質問が次の日程で行われます。

質問内容　下表のとおり

問合先　議会事務局（電話　０４２－３８７－９９４７)

平成１９年第２回定例会一般質問　

日時　６月６日（水）、７日（木）、８日（金）、１１日（月）いずれも午前１０時から



　(1)　安全で安定的な設備を導入しないか
　(2)　排ガスについて、世界一厳しい設計基準を目指さないか
　(3)　効率的な余熱利用を目指し、ごみ発電ネットワーク事業の検討をしない
　　 か
　(4)　粗大ごみの受付を、WEB経由でおこなうようにできないか
２　 通学路等、道路の安全対策や整備について
　(1)　霊園通り（市道３９９号線）の信号機新設など、関係機関と協力して安
　　 全対策を進めないか
　(2)　第四小学校横の道路（市道５２８号線）の交通規制を徹底すべく、道路
　　 のカラー舗装をおこなわないか
 （3） いなげや貫井南店脇の通り（市道１９号線）の安全対策を検討しないか
　(4)　市役所北側の、小金井工業高校へ抜ける道について、Ｕ字溝を撤去しな
　　 いか

紀由紀子 １　 子育て支援の拡充について
　(1)　マタニティマークを活用しないか
　(2)　父子手帳の作成の進捗状況を問う
 （3） 「出産育児一時金の受領委任払い制度」の活用は、どうなっているか
 （4） 妊産婦検診の無料検診を拡大しないか
２　 傾聴ボランティアの周知・活用について
 （1） 講習会の充実
 （2） 周知・活用をどのようにしていくか
３ 　アドプトプログラムの活用について
 （1） 小金井市の現状は、どうか
 （2） 活用し、アドプトプログラム表示板や認定証を発行しないか

６月７日（木）

宮崎晴光 １　 小金井市施設の危機管理について問う
 （1） 施設の耐震診断と耐震補強について問う
　(2)　施設の日常的な保守・管理等について問う
  (3)  施設における災害等の非常事態対処について問う

村山秀貴 １　 小金井桜について問う
　(1)　「小金井桜」の里帰りイベント計画について
　(2)　小金井市におけるサクラの位置づけについて
２　 薬物乱用防止対策について
　(1)　今までの市の取り組みについての確認、実績は
　(2)　これからの効果的な対策について

遠藤百合子 １ 　「ごみ非常事態宣言」を受け、燃やすごみの減量を
　(1)　４月より電動型生ごみ処理機及び手動型生ごみ処理機の補助制度を拡大
　　 しています。現在までの申請台数と補助額を見据え、補正予算を組んでで
　　 も生ごみの減量に向けて、制度の拡大をしていかないか
　(2)　申請者の利便性を図るため、補助金のみの支払いで済むよう新たな方法
　　 を考えないか
  (3)  生ごみを排出する事業所の自己処理を促すために、事業用生ごみ処理機
　　 に対しての補助制度を考えてはどうか
２　 透明性を高めるコンプライアンスの制度を更に確立していくために
　(1)　公益通報者保護法に関わる小金井市の対応の充実を図るための施策は
　(2)　平成１７年１月より小金井市不当行為等対策要綱が施行されています
　　 が、職員への周知と対策作りに向けての小金井市の対応を問う
  (3)  小金井市コンプライアンス条例を検討しないか

水上洋志 １　 青年の雇用問題について、市の支援の強化を求める
  (1)  青年の雇用における現状をどう見るか
  (2)  市はどのような役割を果すべきか
  (3)  青年の雇用、生活に手を差しのべる施策の充実を求める
２　 小・中学校の空調設備の拡充やプールの温水シャワーなど、教育条件整備
　 の充実を

関根優司 １　 坂下ココバス実現へ向けて（現時点での問題点は何か）
２　 情報公開はなぜ全面黒ぬりされたかー情報公開制度と文書管理規定の運用
　 の実態を問うー
３　 より良いマンションライフのために



  (1)  マンション管理者懇談会の開催と市独自の相談窓口を
  (2)  「５年目の住宅マスタープランの見直し」でマンションアンケートを

斎藤康夫 １　 「再開発」駅前ロータリー整備を先行すべきである
  (1)  現在の工事着手範囲について
  (2)  １－１、１－３ブロックの工事着手の時期について
  (3)  交流センターの契約、着工の予定について
  (4)  分割工事により工事費は割増になるのか
  (5)  中央線連続立体化小金井区間完成との関係は
  (6)  新駅舎完成時に再開発ビルが完成していない場合、駅前ロータリーをど
　　 のように整備するのか
  (7)  駅前ロータリー整備を先行すべきではないか
  (8)  一般車両の乗降スペースを確保すべきである
  (9)  暫定駅前ロータリーを提案する
２ 　市民参加の場として電子会議室を活用すべきである
  (1)  他自治体の電子会議室をどのように評価するか
  (2)  第二次行革大綱に掲げた電子会議室をどのように実現するのか
  (3)  市民の実名登録制で、市民の議長を選定することにより、充実した電子
　　 会議室を審議会ごとに設置すべきである

６月８日（金）

中根三枝 １　 道路関係の質問
  (1)  坂下住民の要望に答えて新小金井街道沿いにエスカレーターを設置しな
　　 いか
  (2)  一定の広さの道路には自転車専用レーンを設けないか
２　 市制施行５０周年を記念して、小金井市を全国にアピールできるＮＨＫラ
　 ジオ体操全国放送を招致しないか

板倉信也 １　 住民負担増から市民の命と健康を守る施策の拡充を
　(1)　国の社会保障制度の改定や住民負担増に対する市民のくらしへの市長の
　　 認識と見解を問う
　(2)　高齢者や障がい者などの負担軽減策の拡充を
　(3)　今年度で２年間の期限が終わる福祉サービス利用料金等の据え置き措置
　　 を延長せよ
　(4)　少額所得者の市民税を非課税に戻すための施策の確立を
　(5)　定率減税廃止などによる住民税増税の即時中止を国に求めよ
２　 中央線の高架下利用の早期確立と駅周辺の駐輪場対策を
　(1)　中央線高架下利用計画を早期に確立せよ
　(2)　利用計画確立に向けてのプロセス・スケジュールを明確にすべき
　(3)　高架下以外の場所での駐輪場の確保について

和田茂雄 １　 「上水桜通り」の夜間暗い場所に歩行者用街灯の設置を
  (1)  玉川上水の南側に位置する「上水桜通り」を、夜間、武蔵野市から小金
　　 井市域に入ると、急に暗くなる。また、西側の小平市から小金井市に入る
　　 と同様に暗くなる実態を把握しているか
  (2)  夜間、高校生の帰宅時の通学路にもなっており、防犯上、この現状を改
　　 善すべきだと考えるが、見解を問う
  (3)  早急に歩行者や自転車通行者のための街路灯設置計画を策定すべきだ
２　 廃滅用水路利用計画の早期更新をすべきだ
  (1)  平成２年策定の利用計画の見直し作業の現状について問う
  (2)  払い下げ事業の庁内手続きの進行状況を問う
  (3)  新たな利用計画を早急に策定すべきだ

森戸洋子 １　 東小金井駅南口の駅周辺等の整備について
  (1)  中央線高架化完了に伴う駅前広場の復活は市民の声を聞いてすすめない
　　 か
  (2)  高架下の市役所出張所は、市民が利用しやすいように
  (3)  東小金井駅西口からピーコックに向う道路の整備について、今後の計画
　　 は
２　 改悪された医療制度から市民の生命と健康を守るために
  (1)  ２００８年４月から始まる特定健診事業の進捗状況と問題点について問
　　 う



  (2)  基本健診事業を継続・維持し、早期発見・早期治療で市民の健康を守る
　　 ことを求める
  (3)  市民の健康を守る事業をどこが行うのか、明確にすべきではないか
３　 障害者のリハビリについて問う
  (1)  現状について、市はどううけとめるのか
  (2)  障害者一人一人の実情に応じたリハビリ訓練と体制づくりを

渡辺大三 １　 学校・保育園等への侵入者対策はどうなっているか
  (1)  侵入者対策（これまで・これから）
  (2)  侵入者対策グッズがほとんど配備されていないのでは
  (3)  配備基準と年次計画を決めるなど計画的な対応を
２　 任期付き一般職職員（ごみ処理施設担当課長）について
  (1)  公開されたタイムカードでわかったこと
  (2)  市職員ＯＢを任用する場合の基準の明確化を
  (3)  今後の対応について
３　 武蔵小金井駅南口再開発の状況及び今後について
  (1)  １－Ⅰ街区について
  (2)  １－Ⅱ街区について
  (3)  １－Ⅲ街区について
  (4)  フェスティバルコートについて
  (5)  駅前交通広場（ロータリー）について
  (6)  周辺商店街への影響と対策について

６月１１日（月）

漢人明子 １　 「離婚後３００日問題」は、子どもの立場での対応を
  (1)  離婚後３００日以内に生まれた子を前夫の子と推定する民法７７２条に
　　 関して、離婚後の妊娠の医師証明があれば、現夫の子として出生届を受理
　　 する法務省通達が出された。小金井市での相談・届出等の事例はあるか
  (2)  厚生労働省は「戸籍や住民票がなくても行政サービスを受けられる」と
　　 全国の自治体に通知をした。小金井市ではどのように対応してきたか、職
　　 権による住民票の作成も行うべきである
２　 生ごみの脱焼却処理にむけて
  (1)  購入補助金大幅アップによる「電動生ごみ処理機」導入の現状
  (2)  生ごみ処理機に関するアンケート結果について
  (3)  生ごみの脱焼却処理にむけての方策

青木ひかる １　 市民参加条例の運用状況と自治基本条例について
  (1)  条例制定から今日まで、市長は市民参加条例を遵守してきたか
  (2)  市民参加推進会議からの提言に、市長はどのように対応してきたか
  (3)  自治基本条例制定の動きが全国的に加速している。小金井市でも条例制
　　 定を具体的な日程にのせるべきだ

小山美香 １　 地球温暖化の防止にむけた対策を進めるために
  (1)  環境行動指針を実施していくために
  (2)  地球温暖化対策実行計画を実効性のあるものに
  (3)  小中学校に、省エネによる光熱水費節減分還元プログラムの導入を

伊藤隆文 １　 小金井市の＜燃やすゴミ＞の処理計画について問う
  (1)  平成１９年３月末で二枚橋衛生組合の焼却炉を廃止し、調布・府中両市
　　 との一部事務組合を解散しなければならなくなった理由について
  (2)  平成１６年１１月に二枚橋衛生組合議会で構成２市が他との共同処理を
　　 了承されたときに小金井市が共同処理体制を具体的に示せなかった理由
　　 は。東京都の対応は
  (3)  平成１８年８月の国分寺市との覚え書で新焼却場の建設場所候補地を２
　　 ヵ所提示した理由は。平成元年に東京都が移転候補地として示した野川公
　　 園の提示は
  (4)  新焼却場建設場所の面積が１ヘクタール以上とするのは１０年後以降は
　　 ゴミ量は現状より減量できないと考えるのか。科学技術の発展は考慮しな
　　 いのか

野見山修吉 １　 貸与制度を新設した奨学金制度の拡大を
２　 市民掲示版の増設と早急な改善を


